
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0082/2023

Estado de México, 23 de enero de 2023

**RECUPERAN ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD VEHÍCULO
CON REPORTE DE ROBO**

- *La denuncia se generó a través de la línea de emergencias nacional 9-1-1.*
- *En la acción, fueron detenidos dos hombres por su posible participación en el delito de encubrimiento por receptación.*

Resultado de una denuncia canalizada a la línea de emergencias nacional 9-1-1, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) recuperaron un vehículo con reporte de robo con violencia; en la intervención, fueron detenidos sus dos tripulantes por su probable participación en el delito de encubrimiento por receptación.

El Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la SS tuvo conocimiento del despojo de un vehículo marca Honda, modelo Fit, color blanco, ilícito suscitado sobre la avenida Huehuetoca, en la colonia Cofradía, San Miguel II, en la demarcación de Cuautitlán Izcalli, por lo que se ingresaron los datos a las plataformas institucionales.

Mediante el sistema de Arcos Carreteros se detectó el paso del vehículo objetivo, en la carretera federal México-Texcoco, a la altura de la colonia Emiliano Zapata, en la demarcación de Chicoloapan, por lo que personal del C5 estableció un cerco virtual, coordinando en tiempo real con elementos estatales en campo.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Ante su posible ingreso a la Ciudad de México (CDMX), también se notificó a policías capitalinos. Con los datos aportados efectivos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) de la SS iniciaron el despliegue de búsqueda.

Tras la movilización interceptaron el automóvil en los límites del municipio mexiquense de La Paz y la alcaldía Iztapalapa, en CDMX. Al cotejar los datos de identificación vehicular confirmaron que era el de la alerta, por lo que después de hacer saber el constitutivo del delito y notificar los derechos que la ley confiere, Ismael “N” e Irvin “N” de 24 y 31 años de edad, respectivamente, fueron detenidos y presentados junto con lo asegurado, ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Nezahualcóyotl, para determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.